

NUEVOS MUSEOS PARA EL NUEVO ARTE



Conferencia

Uno de los elementos que sorprende al recorrer las grandes ciudades del orbe, es la proliferación de museos dedicados a exhibir el arte de nuestro tiempo. Ello como un síntoma de desarrollo y bienestar que experimentan las sociedades contemporáneas, pero también como una manera de visibilizar la noción de progreso a través de una arquitectura monumental que alberga la creación plástica más avanzada. Esta conferencia es un recorrido por nueve capitales del mundo del arte contemporáneo: Basilea, Milán, Berlín,

Londres, Nueva York, Naoshima, Paris y Roma. En ellas la noción de museo ha sido puesta en tensión mediante una nueva arquitectura destinada a exponer lo más selecto de la creación contemporánea en materia de artes plásticas. La charla estará a cargo de Carlos Navarrete, artista visual y crítico de arte quien desarrollará los alcances artísticos, teóricos y culturales de esta nueva manera de observar y conservar el arte contemporáneo.

Expositor: Carlos Navarrete

Formado como pintor en la escuela de arte de la Pontificia Universidad Católica de Chile. Perfeccionó su carrera artística en el Centro de Arte Contemporáneo de Kitakyushu, Japón, y en Posteriormente Fondazione Ratti en Como, Italia.

Martes 28 de junio a las 20:00 hrs.

Lugar: Centro SAVAL Manquehue. Manquehue Norte 1407, 1er piso. Vitacura.

Confirmar asistencia: smanquehue@saval.cl o al teléfono 22 211 8600.

Arte y
Cultura **2016**
SAVAL

